

Historische Feldküche wieder einsatzbereit

Ton-Stiftung-Nottenkämper unterstützte Treckerfreunde Hünxe. „Gulaschkanone“ generalüberholt

Hünxe. Zufriedene Gesichter bei den Treckerfreunden Hünxe: Beim alljährlichen Sommerfest strahlte nicht nur die Sonne von einem wolkenlosen Himmel. Auch die Aktiven des Vereins waren hochzufrieden und stellten Vereinsmitgliedern und der interessierten Öffentlichkeit die frisch instandgesetzte Feldküche vor. Die fahrbare Gulaschkanone war in die Jahre gekommen und brauchte dringend eine Generalüberholung.



Die Gulaschkanone lockt wieder.

FOTO: TRECKERFREUNDE /

„Fast eine Kernsanierung“

„Am Ende war es dann fast eine Kernsanierung,“ sagt Manfred Pannenbäcker, der Kassenwart des rührigen Vereins. Und das Ergebnis kann sich sehen lassen. Der komplette Brennraum wurde erneuert, das Gestell gründlich gesandstrahlt

und anschließend professionell lackiert. Neue Reifen stellen sicher, dass der Transport zu umliegenden Brauchtumsveranstaltungen wie der Honigkirmes in Hünxe, dem Ernte-

dankumzug in Erle oder dem Maifest in Gartrop auch künftigverkehrssicher durchgeführt werden kann.

Manfred Pannenbäcker dankte

der Ton-Stiftung-Nottenkämper, die die Maßnahme finanziell möglich gemacht hatte. Deren Vorsitzender Bruno Ketteler hob den heimatkundlichen Wert der Feldküche hervor. „Die Treckerfreunde leisten einen wesentlichen Beitrag dafür, dass auch die jüngere Generation noch nachvollziehen kann, wie die hiesige Landtechnik vor Jahrzehnten funktionierte. Das ist Heimatgeschichte zum Anfassen.“

Die Interessen der Treckerfreunde Hünxe liegen im Bereich der Pflege und Erhaltung alter Landtechnik. Dazu unternehmen sie regelmäßig gemeinsame Ausfahrten und Besichtigungen rund um ihr liebstes Hobby – dem Trecker. Im Mittelpunkt steht das alle drei Jahre stattfindende Treckertreffen mit Feldtag. Interessierte sind herzlich willkommen.